Musik einer guten... einer irren Zeit im Sound der 50er und 60er Jahre



The Booster

The **Booster** sind der Geheimtipp für alle Fans einer irren, verrückten Zeit – die, der 50er und 60er Jahre – mit heißem Rock'n'Roll und hartem Beat, gewürzt mit ein paar der unwiderstehlichsten Balladen der goldenen Zeiten des Gitarrenrock im rotzfrechen Sound der vergangenen Ära.

Mit Flitzefinger Holger Späth an der Gitarre, dem musikalischen Urgestein, Zeitzeugen -und wahrscheinlich dienstältesten Bassisten der Region, Klaus Euler, sowie Ersatz-Ringo Klaus **Graubner** am Schlagzeug zeigen die erfahrenen Musiker keinen Respekt vor großen Namen legendärer Bands und huldigen aus drei Mikrofonen ihren musikalischen Vorbildern aus London, Liverpool und Hamburg.

Im Gepäck haben sie Songs der Beatles, Stones, Who, Yardbirds, Rattles, Lords sowie vielen anderen Bands dieser Zeit und setzen damit die lange Reihe deutscher Beatbands würdig fort.

Live pflegen "The Booster" engen Publikumskontakt und fühlen sich auf der OpenAir-Bühne ebenso wohl wie in Clubs oder bei Privatfeiern. Dabei gehen sie in Stückauswahl, Lautstärke und Bühnenaufbau flexibel auf ihre Zuhörer ein, was die zahlreichen Besucher ihrer Konzerte immer wieder bestätigen.

Und das Beste daran: Man kann tanzen und mitsingen – alles live und in Farbe!

Referenzen:

Musikalischer Sommer am Schiffenberg in Gießen Hessentag in Wetzlar Sommermatinee Rosengärtchen Wetzlar Sommermatinee Backhausplatz Aßlar Golden Oldies Festival in Wettenberg Rock im Park in Braunfels u.v.m.

Weitere Informationen zur Band finden sich im Internet unter:

www.the-booster.de https://www.facebook.com/TheBoosterRocknRoll

Kontakt: the-booster@web.de

Klaus Euler Tel.: 06441 / 52568 Holger Späth

Tel.: 06471 / 506290